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Ada NICunero 19-20-002 de la reuni6n ordinaria de la Junta Administrativa 
	 2 

de la sesion del jueves, 15 de agosto de 2019 

INFORME DEL RECTOR 

Julio 

1 	lnicio de labores como Rector del Recinto Universitario de Mayaguez 

Reuniones con diversas personas para conformar el equipo de trabajo del Rector 

Instalacion de algunas personas del equipo de trabajo del Rector 

2 	Video conferencia con los estudiantes Kelby Palencia y Derek Quintana, ganadores de 
competencia NASA RASC-AL relacionada a futuros planes como resultado de la competencia 

Reunion con el Sr. Wilson Crespo, Director de la Oficina de Presupuesto 

3 	Retiro con los Rectores del Sistema de la Universidad de Puerto Rico en Administracion Central 
Relacionado con temas de filantropia, productividad y presupuesto 

8 	Reunion de Staff con Decanos y Ayudantes del Rector 

Continuaci6n de reuniones con personas para completer el equipo de trabajo del Rector 

9 	Entrevista en el programa radial Comunicando con el periodista Toty Figueroa 

ReuniOn con el Dr. Gustavo Cortina, Director de CaWad de Vida, relacionado con el programa de 
Titulo IX 

Reuni6n con el Sr. Kenmax Diaz y Srta. Genesis Alvelo sobre asuntos del Consejo General de 
Estudiantes 

Reunion con el Dr. Miguel Roura para concluir el proceso de transici6n en el Departamento de 
Finanzas 

Reunion extraordinaria de la Junta Administrative para considerar el presupuesto del RUM 

Reuni6n con la Procuradora Estudiantil sobre asuntos de esta unidad, incluyendo reglamentacion 
sobre hostigamiento sexual 

Reuni6n con los doctores Fernando Gilbes, Jaquelina Alvarez, Matias Cafaro, David Gonzalez, 
Betsy Morales y Oscar Pereles sobre propuesta de Titulo V relacionada a estudios graduados 

Reuni6n sobre la auditoria ICP 1714 relacionada al Protocolo para Prevenir Cetus'On en los 
Suplidores 

11 	Entrega de mociones para felicitar a los miembros del equipo LEAPR por la Representante de 
Distrito Maricarmen Mas 

Reuni6n con el Comite de Investigaciones sobre Propuesta de Distribuci6n de Costos Indirectos y 
Decanato de Estudios Graduados e Investigacion 

Visita a los talleres del Departamento de Edificios y Terrenos 

Reunion con los decanos de Asuntos Acadernicos sobre estudiantes que estan en internados y 
Ilegan luego del inicio del semestre 

Entrevista radial con el periodista Julio Victor Ramirez 
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12 	Conversatorio del Dr. Jorge Haddock Acevedo, Presidente de la Universidad de Puerto Rico, con 
la comunidad universitaria 

Reunion con el Dr. Jorge Haddock Acevedo, Presidente de la Universidad de Puerto Rico 

Reunion con la Asociaci6n de Gerenciales Universitarios de Puerto Rico 

Reunion con la Junta de la AsociaciOn de Profesores del Recinto Universitario de MayagOez 

15 	Reunion con la Sra. Lucy Crespo, la Sra. Andreica Maldonado y el Sr. Carlos Baez, directivos de 
FCTIPR, sobre el BDTC 

Reunion de Staff con Decanos y Ayudantes del Rector 

16 	Reuni6n sobre facturas pendiente de pago con el Departamento de Ingenieria Quimica 

Reunion sobre el informe de consumo energetic° en el RUM 

Reunion con representantes de la Union Bonafide de Oficiales de Seguridad 

Reunion sobre el plan de consolidaciOn de las oficinas administrativas de recursos humanos, 
finanzas y presupuesto del Servicio de Extensi6n Agricola y la Estacion Experimental Agricola del 
Colegio de Ciencias Agricolas 

17 	Actividad en el Municipio de Mayaguez en conmemoracion del natalicio 160 de don Luis Munoz 
Rivera 

Reunion sobre asuntos pendientes del Senado Academic° y la Junta Administrafiva 

Reunion extraordinaria de Staff relacionada al receso de labores acadernicas y administrativas 
para la semana del 22-26 de Julio de 2019 

Reuni6n sobre asuntos del Darlington 

Guardia de honor en honras fOnebres del Dr. Fernando BayrOn Toro 

18 	Reuni6n con el personal administrativo de la Oficina del Rector 

Reunion con el Dr. Jorge Haddock Acevedo, Presidente de la UPR, visitantes de Purdue y NASA 

Reunion con el Dr. Jorge Haddock Acevedo, Presidente de la UPR, representantes del Colegio de 
Ciencias Agricolas y representantes de la compania Arlo Max LLC sobre propuesta HEEMP 

19 	Reuni6n con el Dr. Jorge Haddock Acevedo, Presidente y los Rectores del Sistema de la UPR 

20 	Actos de clausura del 7m° campamento de verano Realtime PC 

22 	Reunion de Staff can Decanos y Ayudantes del Rector 

Reuni6n con representantes de "Yo Soy Colegio" 

Reunion con el Sr. Ray Quinones relacionado a los asuntos del Departamento de Actividades 
Atleticas 

23 	Reunion con el Sr. Jose Melendez y el Dr. Oscar Perales sobre enlace del RUM can la industria 

Reunion con el Dr. Jonathan Munoz sobre el estado de situacion del viaje de la Banda Colegial a 
la Parada de las Rosas en California 
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29 	Visita a los talleres del Departamento de Edificios y Terrenos 

Reuni6n de Staff con Decanos y Ayudantes del Rector 

30 	Reuni6n sobre asuntos de filantropia 

Reuni6n con el Dr. Fernando Gilbes y el Dr. Marcel Castro relacionado con asuntos de CoHemis 

Reuni6n con los doctores Fernando Gilbes, Bienvenido Velez, Omar Colon y Manuel Rodriguez 
sobre el traslado de personal docente entre facultades 

ReuniOn sobre espacio en el edificio Darlington para oficinas del Servicio de Extensi6n Agricola en 
Mayag Oez 

31 	Siembra de arbol con los estudiantes de nuevo ingreso del Colegio de Ciencias Agricolas 

Conferencia telefonica con el Presidente Jorge Haddock Acevedo para dialogar sobre 
presupuesto y el plan de asistencia econ6mica 

Ceremonia de investidura Colegial a los estudiantes de nuevo ingreso 

Fiesta de la Calle Colegial 

agosto 

1 	Reuni6n con visitantes de la agencia Aquaculture-Agtech Special Consultant sobre el desarrollo 
de negocios para minorias 

Visita para felicitar al personal de Recursos Humanos por motivos de la celebraciOn de su semana 

Conferencia telefonica con el Dr. Jose Perdomo, Vicepresidente en Asuntos Estudiantiles sobre la 
Certificacion 4 

Reunion con la directive de la Federaci6n Laborista de Empleados Universitarios del RUM 

Reuni6n relacionada con la seguridad vial de las patinetas de la Campania Skootel 

2 	Reunion con el Sr. Nelson Perea, el Dr. Genock Portela y el Dr. Omar Molina sobre colaboraciOn 
con Propuesta EDA con el Recinto 

Almuerzo con el Lcdo. Jose Enrique Arraras 

Reunion con el Lcdo. Jose E. Arrares, Sr. Peter Sauer y el Sr. Ray Quinones sobre posibles 
visitas de universidades al RUM para entrenar 

Reuni6n sobre auditoria de la Oficina del Contralor sobre verano 2018 

Reunion sobre asuntos pendientes relacionados con el Departamento de Ingenieria Quimica 

Reuni6n con el Dr. Jaime Viqueira sobre iniciativas filantropicas con exalumnos 

3 	Tomeo de golf "Yo Soy Colegio" 

5 	Reunion con los decanos sobre la matricula 

Reuni6n con el Dr. David Suleiman con relacian al Centro de InvestigaciOn y Desarrollo 

Reunion sobre auditoria de la Oficina del Contralor sobre verano 2018 
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6 	Saludo a los participantes del Taller de Capacitacion Operacional sobre AQMS ofrecido por el 
Personal del United State Geological Survey a personal de la Red Sismica 

Reuni6n con representantes del Sindicato de Trabajadores 

Saludo al Dr. Jorge Gonzalez, profesor visitante de CCNY sobre colaboracion con el RUM en 
propuestas de ERC 

7 	Reuni6n con el Sr. Fermin Fontanez, Director Ejecutivo de la Autoridad para Alianza PUblico 
Privadas, dirigida por el Sr. Cesar Campillo de la oficina Alianzas PUblico Privadas (APP) / Student 
Life 

8 	Almuerzo con el Dr. Jorge Rivera Santos 

Reuni6n con el joven Wilbert Ruberto de la Asociaci6n SEDS UPRM sobre iniciativas de la 
asociaciOn 

ReuniOn con la presidenta de la Asociaci6n Alumni sobre actividades de la asociaci6n 

9 	ReuniOn con el personal del Servicio de Extensi6n Agricola y la Estacion Experimental Agricola 
del Colegio de Ciencias Agricolas relacionada a la consolidaciOn de las oficinas administrativas de 
Recursos Humanos, Finanzas y Presupuesto 

Reuni6n extraordinaria de la Junta de Gobierno de la Liga Atletica Interuniversitaria 

10 	Cierre del proyecto Agro-Innovation Challenge 

12 	Reuni6n de seguimiento con el personal del Servicio de Extension Agricola y la EstaciOn 
Experimental Agricola del Colegio de Ciencias Agricolas 

Firma de memorando de entendimiento con la delegacion de la Escuela Superior Politecnica del 
Litoral (ESPOL) de Ecuador 

Conferencia telefOnica con el Ing. Luciano Castillo de Purdue University y el Sr. Roderick Chappell 
de NASA 

ContinuaciOn de reuni6n sobre traslado personal docente entre facultades 

13 	ReuniOn para recibir a los visitantes de la delegacion de la Escuela Superior Politecnica del Litoral, 
ESPOL, de Ecuador 

Presentacion del Recinto Universitario de Mayaguez a los visitantes de ESPOL 

ReuniOn sobre asuntos pendientes de la Junta Administrative y el Senado Academia) 

ReuniOn sobre asuntos en curso y pendientes de MuSA 

Seguimiento a asuntos pendientes para la celebraciOn de la Feria de Empleo en octubre 2019 

Conferencia telefonica con el Dr. Jorge Haddock Acevedo, Presidente de la UPR y los Rectores 
del Sistema de la UPR sobre la matricula y ayudas econ6micas 

Reunion con la Presidenta de la Junta de Subastas 

Reuni6n con el Decano de Administraci6n sobre asuntos de esa unidad 
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14 	Reuni6n mensual con el Dr. Jorge Haddock Acevedo, Presidente de la UPR y los Rectores del 
Sistema de la UPR en AdministraciOn Central 

Reuni6n con Ing. Pablo Vazquez - Presidente del Colegio de Ingenieros y Agrimensores de Puerto 
Rico, con el Ing. Jose E. Hernandez - Presidente de la Sociedad de Ingenieros de Puerto Rico y la 
Ing. Maritza Sambrana sobre la posibilidad de formalizar acuerdos con el RUM 

15 	Reunion sobre el Programa R2DEEP 

Visita a la reunion de facultad del Colegio de Administracion de Empresas 

A continuaci6n, las designaciones realizadas durante este periodo: 

Dr. William Hernandez, Ayudante Especial del Rector 

Dr. Oscar Perales, Ayudante del Rector para Asuntos de Investigacion 

Dr. Bienvenido Velez, Decano Interino de Ingenieria 

Dr. Genock Portela, Decano Asociado Interino para Asuntos Administrativos del Colegio de 

Ingenieria 

Dr. Pedro I. Rivera Vega, Director Interino del Departamento Ciencias e Ingenieria Computacion 

Dr. Omar Molina, Decano Interino de Administracion 

Sr. Angel Perez Pacheco, Decano Auxiliar de Administracion 

Sra. Daisy Morales Matos, Ayudante Especial del Decano de Administraci6n 

Ing. Victor Diaz, Director del Centro de Tecnologia de Informacion 

Sr. Wilson Crespo, Director de Presupuesto 

Sr. Hector L. Montano Castro, Director Asociado de Presupuesto 

Sr. Dani Santiago, Director de Finanzas 

Lcda. Gretchen Huyke, Asesora Legal Externa 

Dr. Jose L. Merendez, Ayudante Especial del Rector como Enlace con la Industria 

Srta. Jessica Perez, Secretaria Junta Administrativa, Senado Acadernico y Claustro 

(pendiente por ratificar por el Senado Acadernico) 

Profa. Wanda I. Negr6n, Ayudante Especial del Decano para Asuntos Estudiantiles en el Colegio 

de Administracion de Empresas 

Agro. David Rivera Polanco, Ayudante Especial del Decano, Director Interino del Colegio de 

Ciencias Agricolas 
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RATIFICAR REFERENDUMS 

La Junta Administrative ratifica los siguientes referendums: 

Referendum rainier° 18-19-006, Licencia en Servicio a la Dra. Nancy V. Vicente Velez, Catedratica 
Asociada, del Departamento de Ingles, del Colegio de Arles y Ciencias; por el periodo deli de julio de 
2019 al 30 de junio de 2020 para continuer desemperiandose como Directora Interina del 
Departamento de Ingles, en la Facultad de Humanidades en el Recinto de Rio Piedras, de la UPR. 

Referendum rainier° 18-19-007, Licencia Deportiva al Sr. Osvaldo Escalera Cardona, Auxiliar en 
Educacion Fisica, del Departamento de Actividades Atleticas, de Rectoria; por el periodo del 3 al 9 de 
Julio de 2019 para participar con la Federaci6n de Atletismo de PR, en la competencia internacional del 
Campeonato de NACAC en Queretaro, Mexico, para las categories Sub 18 y Sub 23. 

ACTAS 

La Junta Administrative aprueba las siguientes actas: 

Acta nOmero 18-19-026, correspondiente a la reunion del 20 de mayo de 2019. 
Ada nomero 18-19-028, correspondiente a la reunion del 6 de junio de 2019, con correcciones. 
Acta n6mero 18-19-030, correspondiente a la reunion del 24 de junio de 2019, con correcciones. 
Acta nOmero19-20-001 E, correspondiente a la reunion del 9 de julio de 2019, con correcciones. 

PERMANENCIA DOCENTE 

La Junta refiere a un Comite Ad Hoc la reconsideraci6n para la permanencia docente denegada de la 
Dra. Belkys Reyes Gonzalez, Catedratica Asociada, del Colegio de Administraci6n de Empresas. 
El comite estara compuesto por la Dra. Betsy Morales Caro, Decana de Asuntos Acadernicos, 
Dr. Bienvenido Velez, Decano Interino de Ingenieria y el Dr. Rad Macchiavelli, Representante Alterno del 
Senado Academia). La primera reuni6n sera citada por la Secretaria. 

LICENCIAS 

Sin Sueldo pare atender asuntos personales  

A tenor con las recomendaciones de los funcionarios y organismos correspondientes, la Junta aprueba las 
siguientes licencias: 

Sr. Pedro Fortunato Velazquez, Registrador de Colecciones, del Museo, Rectoria; solicita licencia sin 
sueldo para atender asuntos personales por el periodo del 16 de agosto de 2019 al 15 de febrero de 
2020. 

Sra. Blanca Colon Cruz, Conserje, del Departamento de Edificios y Terrenos, del Decanato de 
Administraci6n; solicita licencia sin sueldo para atender asuntos personales por el periodo del 29 de 
junio de 2019 al 28 de junio de 2020. 

Las siguientes licencias fueron presentadas originalmente como licencias con medio sueldo. Despues 
de una amplia discusi6n la Junta Administrativa las Ileva a voted& y no fueron aprobadas. 
El Dr. Fernando Gilbes Santaella, Decano Interino del Colegio de Arles y Ciencias, trae una moci6n en 
asuntos nuevos para atender una nueva solicitud de licencia presentada por los docentes, luego de 
comunicarse con los peticionarios y estos modificar la categoria de las licencias a licencias sin sueldo. 
La Junta considero las mismas y estas fueron aprobadas como licencias sin sueldo. 

• 
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Dra. Marla del Pilar Perez Lugo, Catedratica, del Departamento de Ciencias Sociales, del Colegio de 
Artes y Ciencias; solicita licencia sin sueldo para atender asuntos personales por el periodo del 15 de 
agosto de 2019 al 30 de junio de 2020, para desarrollar una plataforma interuniversitaria RISE. 
En colaboracion con National Council for Science and the Environment NCSE, en Penn State 
University en Arkansas y SUNY, Albany. 

Dr. Cecilio Ortiz Garcia, Catedratico, del Departamento de Ciencias Sociales, del Colegio de Artes y 
Ciencias; solicita una licencia sin sueldo por el period() del 15 de agosto de 2019 al 30 de junio de 
2020, para desarrollar una plataforma interuniversitaria RISE. En colaboracion con National Council 
for Science and the Environment NCSE, en Penn State University en Arkansas y SUNY, Albany 

Par enfermedad 

A tenor con las recomendaciones de los funcionarios y organismos correspondientes, la Junta aprueba la 
siguiente licencia sin sueldo por enfermedad a la Sra. Belkis I. Camara Olivencia, Supervisora de 
Conserjes I, del Departamento de Edificios y Terrenos, del Decanato de AdministraciOn; por el periodo del 
1 de agosto de 2019 al 31 de enero de 2020 por enfermedad. Esta reportada al FSE. 

Cancelacion 

A tenor con las recomendaciones de los funcionarios y organismos correspondientes, la Junta aprueba la 
cancelacion de la porci6n de la licencia sin sueldo a la Sra. Marie! del Toro Rodriguez, Asistente de 
Administracion IV, del Decanato de Asuntos Academicos, del Colegio de Ingenieria, concedida mediante 
la CertificaciOn N0mero 18-19-112; ya que ha presentado su renuncia efectiva el 1 de agosto de 2019. 

En Servicio 

A tenor con las recomendaciones de los funcionarios y organismos correspondientes, la Junta aprueba la 
licencia en servicio a la Dra. Carolyn J. Mercado Rosado, Consejera IV, del Departamento de Consejeria 
y Servicios PsicolOgicos, del Decanato de Estudiantes; por el periodo del 1 de agosto de 2019 al 30 de 
junio de 2020, para desempertiarse como Monitora de Seguridad de Estudiantes y Empleados en la Oficina 
del Presidente de la UPR. 	La Junta Administrativa aval6 la moci6n presentada por el 
Dr. Rail! Macchiavelli, Representante Alterno del Senado Academic°, que establece "al conceder esta 
licencia la Junta Administrativa informa que esta licencia se ha otorgado bajo el entendimiento de que la 
Admipistracion Central se hara cargo del 75% del salario de la Dra. Carolyn J. Mercado." 

OTROS ASUNTOS 

La Junta Administrativa retira la comunicacion con fecha del 25 de junio de 2019 del 
Dr. Elvin Roman Paoli, Decano y Director Interino del Colegio de Ciencias Agricolas; mediante la 
cual solicita se enmiende la Certificacion Nomero 13-14-239 sobre el Procedimiento para la yenta 
de Ganado Vacuno Tipo Came. Ademas, incluye el formulario de Relevo de Responsabilidad 
para la Venta de Animales. 

Despues de una amplia discusiOn y de enmendar el documento la Junta aprueba la comunicacion 
con fecha del 1 de agosto de 2019, de la Sra. Rocio Zapata Medina, Ayudante Especial del Rector 
en Asuntos de Auditorfas y Cumplimiento y Directora de Empresas Universitarias de Servicio; 
relacionada con el borrador de las Normas y controles internos para prevenir y atacar la 
colusion entre licitadores en las subastas celebradas y en la adquisicion de bienes y servicios 
no personales por la UPR, Recinto Universitario de Mayagiiez (RUM). La Junta Administrativa 
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avalO la motion presentada por la Dra. Betsy Morales, Decana de Asuntos Academicos, y aprueba 
que luego de 2 &los de la implementation se evaluara la efectividad de estas normas. 

La Junta Administrativa aprueba la recomendaci6n para enmendar las fechas de las reuniones de la 
Junta Administrativa, contenidas en la Certificacion Minter° 18-19-462, Plan de Trabajo de la 
Junta, en el mes de abril debido a la celebration de la Semana Santa. 

Este Cuerpo crea un Comite Ad Hoc para atemperar la CertificaciOn !Omer° 98-99-140, de la 
Junta Administrativa a tenor con la CertificaciOn Numero 35 (2018-2019) de la Junta de Gobierno, 
sobre el procedimiento apelativo administrativo para asuntos denegados. Este Comite Ad Hoc 
estara compuesto por el Dr. Omar L Molina Bas, Decano Interino de Administration, 
Dr. Fernando Gilbes Santaella, Decano Interino de Ades y Ciencias y por la Lcda. Gretchen Huyke, 
Asesora Legal, la primera reuni6n sera citada por la Secretaria. 

ASUNTO NUEVO 

El Dr. Rad Macchiavelli, Representante Alterno del Senado Atadamico, da seguimiento a una 
petition del anterior Representante del Senado Academia), el Dr. Noel Artiles LeOn, relacionado con 
un informe solicitado sobre las bonificaciones pagadas al personal de Rectoria en los afios 2018 y 
2019. 

La Dra. Betsy Morales Caro, Decana de Asuntos Acadernicos, da un recordatorio sobre cumplir con 
entrar la asistencia de los estudiantes al sistema, la fecha limite es el jueves, 22 de agosto de 2019 a 
las 11:45 am, no queremos entrar en incumplimiento con la Ley Federal. 

La Junta aprueba moci6n de la Dra. Milagritos Gonzalez, Representante del Senado Academic°, 
para verificar con el director del Centro de InvestigaciOn y Desarrollo (CID) c6mo se manejaron los 
procesos de compras este verano, ya que no estaban funcionando las tarjetas de cradito y habia 
mucho personal de vacaciones. 

La Dra. Betsy Morales Caro, Decana de Asuntos Atademicos, informa que, de 12,971 estudiantes 
matriculados solo 74 no confirmaron su matricula, pero esas matriculas no fueron canceladas para 
darle la oportunidad para poder hacer el pago. Indica la doctora Morales que el proceso de matricula 
fue pesado debido a la Certification Numero 4 de ayudas economicas siendo este Recinto el Unit() 
que la implementO. La Dra. Milagritos Gonzalez, Representante del Senado Acadernico, pregunta si 
contamos con el dinero en el presupuesto del Recinto. El Sr. Wilson Crespo, Director de 
Presupuesto, indica que, segOn el Presidente de la Universidad de Puerto Rico, nos vamos a quedar 
con todo el ingreso generado en matriculas. La Dra. Betsy Morales Caro, Decana de Asuntos 
Acadernicos y el Dr. Jonathan Munoz Barreto, Decano de Estudiantes, explican que hasta el 
momenta no tienen bien definidos c6mo van a ser los criterios, ni los mentos a usar para 
implementar las ayudas econ6micas basadas en la Certification Numero 4 pero estan trabajando 
con eso y tan pronto tengan toda la information se va a difundir a toda la comunidad universitaria. 
La Dra. Betsy Morales Caro, Decana de Asuntos Academicos, explica que dada la situaciOn de las 
matriculas y las ayudas econOmicas, hay que hacer un cambia en el sistema de pagos y hay que 
separar lo que es ajuste y lo que son las matriculas, situaci6n que la doctora Morales analizara con 
el Comito de Matricula. 

El Dr. Agustin Rullan Toro, Rector, pregunta a la Srta. Jaynielee I. Ruiz, Representante Estudiantil, 
sobre el proceso de matricula. Esta indica que fue un proceso muy dificil, el Coliseo estaba muy 
Ileno y que muchos estudiantes se quedaron sin confirmar su matricula. 
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La Dra. Milagritos Gonzalez, Representante del Senado Academic°, indica que no pueden obligar a 
los estudiantes de nuevo ingreso a pagar $15.00 por estar matriculado en el curso de IntroducciOn a 
la Vida Universitaria (UNIV 3005), la cual tiene una duracion de un semestre. 
El Dr. Jonathan Munoz Barreto, Decano de Estudiantes, indica que para la prOxima reunion 
presentara una propuesta para enmendar la CertificaciOn NOrnero 06-07-225 de esta Junta. 

El Dr. Fernando Gilbes Santaella, Decano de Ades y Ciencias, pregunta por los fondos de verano 
que van a ser transferidos a los decanatos, el Rector indica que, todavia no y la Dra. Betsy Morales 
Caro, Decana de Asuntos Academicos, indica que presentara algo para la prOxima reunion 
relacionado a ese asunto. 

Cubierta la agenda en su totalidad se clausura la reunion a las seis y cincuenta y cinco minutos de la 
tarde. 

PO TODO LO CUAL DOY FE Y CERTIFICO, Lr\  

Jes 	a Perez Cres o 
Sec aria 

Dr. Agjistin Rullan Toro 
Rectory Presidente 
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